大阪松 224月49年 金港湾 西成分会 2×47 6647-4947

かかているだけで、相今はしただかに生きかいていくようだ。 全部的に追いつめるとしていても、プローだいの世界が プロジェクトもやめないようだし、ロシマからガス石油は 買うと政府は国名で答弁している。 シリアそしてイントなど実物経済のブロックは、 にはらうようだ。日本も、サイリンやシベリアの南発 資源や危機でつながる、ロシア・中国、イラン、 ドイツャイタリアも、ガスや石油を四見い、全をロシア だが、各国、天然ガスで石油をロシアから四見って 発済、全配的にも追いつめるとしたかかりかけ 一定の存在力をもえいて、ヤメリカ、巨は、日本な いて、それはそれで関うていう現実のようだ。 見いば少ないが、毎日、死者はふえつづけている。 集中してウイルスへの整成が甘くなってきている Tヤヤメディアの自一伝がロシアウクライナ歌手に 死んでいる。イメリカの8万624人(火狼在)から 対策が甘くなっていて、旅大で続けている。毎日 コロナ、オミクロン・アイルスに対する注意 の人前後か死んでいる。4/2理在、2万8212人 戦争のガは、イ月以上がたち、ロシアで包囲し

めくたかに、終えて行く山は多難になってきています。物価高インフレ、用安、食糧不安など、日本が生き

ステルスオミクロン株「ba.2」

戦争始まると 終わりが難しい

プーチンが仕掛けたウクライナ 戦争2か月にはいって戦線が 膠着して「停戦協議」も続けら れていますが両者の意見の違 いが大きすぎるのでなかなか 出口がみえません。

核兵器によって「人類の滅 亡」の可能性もある事態を招い ていますが「最後の良心」でと どめてほしいものです。

常をみんなが満喫しているのですがこの状せっかく「まん防」の解除で「規制のない」日 態続くような対策をお願いしたいものです り固めてもらいたいものです。 も含めて治療薬を含めて医療体制がしっか のものになりそうなので、「5種。2種論争_ なるので100万人単位から1000万単位 各波ごとに陽性者の山がどんどんおおきく 配する声がでています。 「第フ波がはじまったのではないか?」と心

ううものに代わって「新規陽性者」が増加

新たな変種の「BA2」とい

律全面解除されて間

まん延防止が全国